

## 令和4年第1回定例会 総務経済委員会委員長報告（所管事務調査）

ご報告申し上げます。

今期定例会中、総務経済委員会では「職員の待遇改善について」を議題とし、委員間討議による所管事務調査を行い、ハラスメント防止に関する委員会の方針決定を行いましたので、その調査の経過と結果について、ご報告申し上げます。

まず、これまでの当委員会の方針は、全庁的なハラスメントを根絶するため、議員、市長等三役、職員を対象としたハラスメント防止条例案を検討することであったことを確認しました。

市執行部と協議を重ねてきたことや全国的な事例研究及び当委員会が行った埼玉県内全市町村のハラスメント防止に関する調査の結果を踏まえ、当委員会におけるハラスメント防止の方針として、最終的には市庁舎等に関わる全ての職員が快適に業務に従事でき、ポテンシャルを発揮できるような、職場環境作りを最終目標としつつも、段階的にまずは議員同士、議員と職員間のハラスメント防止を目途に、カスタマーハラスメントの防止も視野に入れつつ、ハラスメントの審議をする附属機関を設置することを目的とした条例を検討することといたしました。

引き続き、調査・研究及び協議を行い、市庁舎等に関わる全ての職員がハラスメントをしない・受けない環境づくりに向けて検討をしていくことといたします。

以上が、総務経済委員会が行いました所管事務調査の概要であります。

報告を終わります。